



Ruipérez asiste hoy en México a la presentación del SIELE en un acto presidido por los Reyes

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La aureola académica del Estudio salmantino brillará hoy con luz propia en México. Los Reyes de España presidirán hoy la presentación del nuevo certificado electrónico de evaluación del español (SIELE), promovido por la Universidad de Salamanca, el Instituto Cervantes y la Universidad Nacional Autónoma de México, según informó ayer la Usal a través de un comunicado de prensa.

En el acto, que tendrá lugar en el Antiguo Colegio de San Ildefonso a partir de las 17:45 horas (hora de México), intervendrán, además del Rey Felipe VI, el director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, y los rectores de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro, y de la Univer-

sidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. La delegación salmantina incluye también al consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente. Precisamente, Sánchez Llorente destaca que «ambos modelos son necesarios y el SIELE va a permitir que la Universidad de Salamanca, junto al Instituto Cervantes y la UNAM, seguir liderando el panorama de la evaluación lingüística en español».

El Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE) es un nuevo sistema que permite certificar el grado de dominio del español por medios electrónicos y que está destinado, tanto a estudiantes extranjeros como a hablantes nativos. Durante el acto, se firmará el protocolo de actividades iniciales del acuerdo.